



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/1538

13/01/2020

3236

AUTOR/A: CASTEL FORT, Laura (GPERB)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, mantiene su intención de reapertura de la línea Reus-Roda de Bará (Tarragona) para el transporte de mercancías en ferrocarril. No obstante, hasta la fecha se han priorizado otras actuaciones para la dinamización de las mercancías, como es la implantación del tercer carril en el Corredor Mediterráneo.

Madrid, 11 de marzo de 2020